



PRESSEMITTEILUNG

WECHSEL AN DER SPITZE DER S.OLIVER GROUP

ROTTENDORF, 6. Dezember 2022

Bei der s.Oliver Group gibt es einen Führungswechsel. Der bisherige CEO Claus-Dietrich Lahrs scheidet nach drei Jahren aus der Geschäftsführung des Modekonzerns aus. In seine Verantwortung fiel unter anderem der Bau des neuen Zentrallagers in Dettelbach, mit dem die Voraussetzungen für die Optimierung der Logistikprozesse geschaffen wurden.

Die Eigentümerfamilie um Gründer Bernd Freier wird das neue Führungsteam des Rottendorfer Konzerns, der weltweit zu den führenden Modeanbietern gehört, zeitnah bekanntgeben.

UNTERNEHMENSINFORMATION

Die s.Oliver Group hat sich innerhalb weniger Jahrzehnte zu einem der führenden europäischen Modeunternehmen entwickelt. Das Markenportfolio umfasst neben den Marken s.Oliver und QS by s.Oliver auch TRIANGLE, comma, Liebeskind Berlin und COPENHAGEN STUDIOS. Der Konzern beschäftigt international rund 5.100 Mitarbeiter:innen.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Verena Väth

Senior Consultant Corporate Communications

Telefon: +49-9302-309-9557

E-Mail: verena.vaeth@de.soliver.com

www.soliver-group.com